
Protokoll der FSR-Sitzung am 20.12.13
Beginn: 12:15
Anwesende: Sven G., Annelie Venske, Enno Friedrich, Thekla Hämmerling
Entschuldigt: Sven P.
(Philipp Okonek und Miriam Derboven befinden sich derzeit im Auslandssemester)

TOP:
1) Auswertung des Gesprächs mit der Studiendekanin
2) VeFa
3) Finanzen
4) Auswertung Weihnachtsfeier
5) Sonstiges

1) Dekanin:
- Treffen am 27.11.13
- Anwesende: 3 Studierende Germanistik, Anglistik/Amerikanistik, Klassische Philologie
- Annelie hat die Klassische Philologie vertreten.
- Thema: neue Studienordnungen  Probleme?

1. sprachliche Zugangsvoraussetzungen für Germanistik im 
Masterstudiengang

2. Latinum nicht mehr Zugangsvoraussetzung für das Latein-
Studium

3. Problem bei Lehramt: Entscheidung zwischen Sek I und Sek II 
 einige Kombinationen wie Englisch und LER sind eigentlich 
nicht möglich; solche Kombinationen wurden jedoch im WS 
13/14 zugelassen.

- schlechte Beratung in Bezug auf Auslandsaufenthalte
1. angeblich keine Anrechnung vom im Ausland erbrachten 

Leistungen
2. Studium angeblich nur an Partneruniversitäten möglich  

falsch
- Weitere Änderungen:

1. Wiedereinführung von Erweiterungs- und 
Ergänzungsstudiengängen

2. Neuer Studiengang „Jüdische Theologie“ gut angelaufen
3. Überarbeitung der Nicht-Lehramtsstudiengänge 
4. Anbindung der Studiengänge an PULS
5. alle Fächer müssen Zugangsvoraussetzung für 

Masterstudiengänge neu schreiben

2) VeFa:
- Vorschlag: Inventarliste aller Fachschaften auf VeFa-Website  Verleih von 

Materialien; 
 Der FSR Klass.Phil. ist grundsätzlich dafür
 Enno schlägt vor, einen Ansprechpartner festzulegen

- AstA: seit 28.3.13 ist die neue Rahmenordnung BA/MA draußen  gilt nur für
Fachstudiengänge
 Problem: Leistungsscheine



Wer informiert die Fachschaft über das Problem?  Enno
- Weiteres Thema: Was muss in Protokollen stehen?
- Arbeitskreis für die Studienkommission Umwelt sucht studentische Vertreter

 oeko@asta.uni-potsdam.de
- Auswertung Anwesenheit bei VeFa-Sitzungen 

3) Finanzen:
- Sven G. hat die Abrechnung der Weihnachtsfeier erledigt.
- Obolus beim nächsten Mal:

1. strenger kontrollieren
2. 1 €

- Abstimmung: Soll der AstA Kontoeinsicht in das DKB Konto erlangen? 4 Ja, 3 
Enthaltungen 

- Enno hat Pfandgeld geholt: 4,25 €
- Büromaterial: Tacker, Büroklammern  Abstimmung: Soll dieses Material 

besorgt werden? 4 Ja, 3 Enthaltungen

4) Weihnachtsfeier:
- nächstes Mal kein Kakao  wurde nicht getrunken
- Wichtelgeschenke wurden vergessen  Wer schreibt E-Mail an Fachschaft? 

 Thekla
- Nächstes Mal 1 € Obolus
- Sven P.: Warum so wenig Masterstudenten?
- Buffeteröffnung vielleicht früher
- In Zukunft liebevolleres Wichtel: kein Schrott!

5) Sonstiges: 
- Idee Enno&Annelie: Veranstaltung für Erstis im Januar (z.B. Semester-Ende-

Party, Mitbringparty)  Glühwein-Verkauf
- Akkreditierung der Studiengänge: wenig Feedback
- Schlüssel  Sven P. bleibt dran
- Exkursion  Enno und Sven G. bleiben dran
- Kartei-Karten: neue Bestellungen  Wer schreibt E-Mail an Fachschaft wegen

Interesse?  Thekla
- Metrik-Treffen im Januar: Enno organisiert Raum und wirbt dafür

Ende: 14 Uhr
Nächste Sitzung: Mittwoch, den 8.01.14 um 14 Uhr

mailto:oeko@asta.uni-potsdam.de

